

Fecha Sección Página 30.07.2009 Noticias de Primera Plana 3

## Primero que todos paguen: PAN en ALDF

 Se debe revisar el padrón para no cargar el costo de ineficiencias administrativas a los capitalinos, propone la diputada Celina Saavedra Ortega

## Raúl Macías

La fracción del Partido Acción Nacional en la Asamblea Legislativa, sugirió al jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, que antes de que se incrementen las tarifas del agua en la capital como lo anunció en la víspera, se debe revisar el padrón de contribuyentes para evitar cobros injustos como actualmente se hace en algunos casos.

De acuerdo a la asambleísta del albiazul, Celina Saavedra Ortega, antes de incrementar hasta en un 18 por ciento las tarifas de agua potable para el próximo año, el GDF debe efectuar un análisis real de su política de mantenimiento, servicio y cobro de ese servicio, porque aseguró que en caso contrario resultaría injusto cargar a los ciudadanos el costo de las ineficiencias administrativas.

Señaló que la administración capitalina de entrada deberá analizar su política de mantenimiento, servicio y cobro de agua, además de que se actualice la base de contribuyentes para aplicar tarifas justas y acordes a su consumo, toda vez que hay delegaciones como Iztapalapa, Magdalena Contreras, Xochimilco y Milpa Alta, donde el servicio es de mala calidad.

"En el caso de las delegaciones políticas, éstas deben ser corresponsables, cubrir sus adeudos o pagos por el suministro de agua y atender las denuncias o reportes ciudadanos por fugas con oportunidad, sin dejar de lado la importancia de difundir una campaña de concientización para cuidar el desperdicio del vital líquido", aseveró la legisladora panista.

Sostuvo que en la obtención de recursos para la ciudad de México, la autoridad no debe considerar como única vía el aumento de tarifas o cobros excesivos, como lo tiene planeado hacer a principios de 2010, por lo que exhortó al ejecutivo locale y a su secretario de Finanzas actuar responsablemente y revisar la política implementada en esta materia.

"La falta de mantenimiento en la red hidráulica, así como la de un sistema de cobro eficiente deriva hoy en las carencias que actualmente vive la ciudad, por lo que la solución de este problema no radica sólo en un aumento de tarifas", sino en brindarle un mejor servicio a la población, pero sobre todo a quienes habitan en delegaciones en donde el suministro es por tandeo o no les llega.





Página 1 de 1 \$ 11184.76 Tam: 363 cm2 CMEDINA

2009.07.30

078.